



miércoles 9 de octubre de 2013

Más de 140 vecinos de Lucena visitaron a Antequera para conmemorar el Día Mundial del Turismo

Una expedición procedente de la vecina localidad cordobesa de Lucena visitó la ciudad de Antequera el pasado sábado 28 de septiembre dentro de una iniciativa promovida por el Ayuntamiento lucentino para conmemorar el Día Mundial del Turismo. Alrededor de 140 personas tuvieron la oportunidad de conocer, mediante visitas guiadas, tanto el Museo de la Ciudad como la Colegiata de Santa María La Mayor.



Descargar imagen

La teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, y la concejal de Juventud y Patrimonio Histórico, Eugenia Acedo, recibieron en el Museo a la expedición, comandada por el concejal responsable de Turismo en el Ayuntamiento de Lucena, Manuel Lara. Esta iniciativa, promovida también por el Área de Asuntos Sociales de dicho consistorio en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera, forma parte también de una iniciativa de intercambio cultural aprovechando la afinidad de Antequera, Lucena y Alcalá la Real al integrar la Fundación de Ciudades Medias bajo la marca "Tu Historia".



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen